

Betreff

Gehwegparken in der Agricolastraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In der Agricolastraße, direkt südlich der Gotthardstraße, sind ständig die Gehwege auf beiden Straßenseiten durch parkende Autos blockiert. Auf dem Gehweg bleibt oft sehr wenig Platz, so dass Fußgänger, wenn Ihnen jemand entgegen kommt, auf die Straße ausweichen müssen.

Es gäbe durchaus legale Parkmöglichkeiten auf der Straße. So sind fast immer freie Parkplätze in der Agricolastraße südlich der Aindorfer Straße verfügbar, ebenso in den Querstraßen zur Agricolastraße. Dies erfordert lediglich die Bereitschaft, geringfügig weiter zu seinem Auto zu laufen.

Durch das beidseitige Parken bleibt auch auf der Straße so wenig Platz, dass Autos nur schwer aneinander vorbeikommen, und es teilweise zu minutenlangen Staus kommt, bei denen sich Autoschlangen in beide Fahrtrichtungen gegenseitig blockieren.

Vor diesem Hintergrund beantrage ich, dass gegen das ordnungswidrige Parken auf den Gehwegen in der Agricolastraße vorgegangen wird, damit für alle Verkehrsteilnehmer genug Platz bleibt.